

1^{er} mai 2022

LA PETITE-PIERRE

Grand retour de la marche populaire. Pour la marche du 1^{er} mai du Club vosgien, 834 personnes ont pris le départ de la salle polyvalente.



Quelques marcheurs au poste de contrôle. Photo DNA

Suspendue durant deux années pour des raisons liées à la pandémie, la 29^e marche populaire internationale du Club vosgien de La Petite-Pierre a pu être organisée cette année. Trois parcours étaient proposés, et nombreux ont été les marcheurs à choisir le 11 km qui allait vers le château de La Petite-Pierre puis direction le rocher des Paiëns et rocher Blanc. Le parcours adapté d'environ 6 km a emprunté le circulaire bleu pour revenir par l'ancien lavoir. Le 20 km pour les plus aguerris est passé par le rocher de la Grenouille, sur le sentier GR531, a rejoint le Loosthal puis l'Imsthal pour revenir par le chemin du Winterberg.

À travers les sentiers forestiers bien préparés, sécurisés et balisés par les membres, des postes de contrôle et de ravitaillement avaient été mis en place. Tout au long des parcours, les marcheurs ont pu voir les beaux paysages qu'offre la région. Au terme de la marche, les participants se sont retrouvés dans la salle pour partager le repas, jambon au riesling, grillades, salade de pomme de terre, boissons ainsi qu'un grand choix de desserts.

[Des groupes récompensés](#)

Plusieurs groupes ont été récompensés par une coupe remise par le président du Club vosgien de La Petite-Pierre, Christophe Guillaume. Reipertswiller avait 35 participants, Menchhoffen 20, le Club vosgien de Phalsbourg 19, Schoenbourg 18, Wimmenau 14. Charles Baltzli, un habitué des marches populaires, de Monswiller, était le plus âgé.

